
四谷地区協議会役員会会議録

平成17年度第１回

開　催　日 平成17年12月５日（月）　午後６時～７時45分

出　席　者
役員７名
四谷特別出張所長、同副所長、同主査

テ　ー　マ 各分科会等の状況について

決定事項
地域住民の意見を聴くため次回、アンケート・説明会・意見交換会などの方法につ
いて検討することとした。

主な意見等

各分科会等の状況について、リーダーから報告があった後、意見交換。

○地区協議会を知らない人が多い。掲示板・アンケートなどを使った周知活動が大
事だ。

○地区協議会を発展、周知させていく第一歩として、地域の年間スケジュール表を
作ったらどうか。また、町会等の団体に議事録を配布するのもよい。

○各分科会等での議論を進め、現状認識や方向性が見えたときに、地区協議会全
体の交流を考えることでよいのではないか。

○四谷地区に何が大切かを総体的に考えることは必要だと思う。
○住民に関係のないところで地区協議会が動いている印象を与えないためにも、早
めの周知活動によって参加してもらうことが重要だと思う。

○四谷地区の人が何を求めているのか、どういう情報を知りたいのかをとらえる必要
はある。

○第１分科会（地区の将来の姿・まちづくり）では、都市マスタープランの関係でアン
ケートを取る予定がある。その時期に合わせて、住民の様々な意向を把握できると
思う。

次回日程 平成18年２月22日（水）午後６時から　四谷特別出張所会議室


